
CELLIER
Bienvenue au cellier de l'hôtel RoyAlp, un lieu où l'élégance rencontre la tradition viticole. Ouvert en 2013, notre
hôtel est le fruit de six années de travail passionné, débuté en 2007, pour créer un havre de luxe et de raffinement.
Aujourd'hui, nous vous invitons à découvrir notre magnifique cellier, un espace intime et chaleureux où chaque
bouteille raconte une histoire.

Laissez-vous emporter par la magie des lieux et explorez une sélection exquise de vins, soigneusement choisis pour
éveiller vos sens. Que vous soyez un fin connaisseur ou un amateur curieux, nos dégustations sont conçues pour
vous offrir une expérience inoubliable, riche en découvertes et en plaisirs. Rejoignez-nous pour un voyage
œnologique unique et laissez-vous séduire par l'âme du RoyAlp.

Welcome to the wine cellar of the RoyAlp Hotel, where elegance meets viticultural tradition. Opened in 2013, our
hotel is the result of six years of passionate work, which began in 2007, to create a haven of luxury and refinement.
Today, we invite you to discover our magnificent cellar, an intimate and warm space where each bottle tells a story.

Let yourself be carried away by the magic of the place and explore an exquisite selection of wines, carefully chosen
to awaken your senses. Whether you are a connoisseur or a curious enthusiast, our tastings are designed to offer
you an unforgettable experience, rich in discoveries and pleasures. Join us for a unique oenological journey and let
yourself be seduced by the soul of RoyAlp.

Dégustation tour du canton de vaud 5 vins CHF 55.-/pax

D É G U S T A T I O N S
1h à 2h min 2 pers. - max 6 pers.

Dégustation tour de suisse 5 vins CHF 55.-/pax1h à 2h min 2 pers. - max 6 pers.

Dégustation des secrets du cellier CHF 75.-/pax1h à 2h min 4 pers. - max 6 pers.

Prix nets en CHF, taxes & service compris 
Net prices in CHF, taxes & service included 

20.- Assiette de fromages affinées de nos alpages, chutney de fruits et fruits sec.                  
Selection of aged Alpine cheeses, fruit chutney, and dried fruits.

Assorted cold cuts from Valais and beyond.
Assiette de charcuterie du Valais et d’ailleurs. 25.- 


